Europäischer Kultur-Kommunikationspreis an Kardinal Kasper



Bild: Elisabeth Jeggle , MdEP gemeinsam mit (v.l.n.r.) Robert Zollitsch, Erzbischof von Freiburg, Preis- und Würdenträger Walter Kardinal Kasper sowie Bürgermeister Rudolf Schuler und dessen Frau.

Bildquelle: Roman Fischer

Es war mir eine besondere Ehre der Einladung zur Feierstunde anlässlich der Verleihung des Europäischen Kultur-Kommunikations-Preises an S. E. Walter Kardinal Kasper zu folgen. Mit dem ehemaligen Präsidenten des Päpstlichen Rates zur Förderung der Einheit der Christen stehe ich im Rahmen meiner Funktion als Präsidentin des Fördervereins 'Unità dei Cristiani' - Einheit der Christen in regem Kontakt.

Der ergreifenden Zeremonie im Fürstensaal des Geistlichen Zentrums St. Peter im Schwarzwald ging eine Eucharistiefeier voraus. Unter den Anwesenden waren unter anderem der Erzbischof von Freiburg, Dr. Robert Zollitsch, sowie als Laudator der Schauspieler Klaus Maria Brandauer.



Bild: Elisabeth Jeggle, MdEP im Gespräch mit dem Preisträger S. E. Prof. Dr. Walter Kardinal Kasper.

Bildquelle: Roman Fischer